

SE ME PASO “Volvió con las primeras series”



Con más de un mes sin competencias estelares, el corredor del CHACAYAL ganó el premio “Municipalidad de Hualpén”. El pensionista de ERCIRA ALARCÓN fue guiado por CRISTIAN A. MUÑOZ y abonó como favorito \$2.30.



CARO DE VER

“Dos de dos”

En su segunda actuación en mediocamino, el pupilo de JONATHAN AZÓCAR venció en la condicional para tresañeros ganadores. ARIEL ZUÑIGA estuvo en el sillín del defensor del CERRO NEGRO.

JUAN JOSE “Primera del stud”



El ejemplar TATA KIKO, al ganar la 8ª competencia, le permite a esta casaquilla su primera fotografía. La dupla de JAIME HEIDEN y JOAN AMAYA fueron los responsables de la victoria.